



Fermeture : J-10

publié le 25/03/2020

Merci à Cyanne pour ce portrait du jour !

Les élèves du collège de l'Orangerie sont vraiment des artistes !

Bon courage à vous ; bon confinement !

En restant chez nous, nous agissons et nous sommes solidaires.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.